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学習面で思ったことは、４つあります。①小テストをこまめに実施してくれるので覚えた知識を再度

点検できること、②幅広い分野の課外授業があるので自分に合ったものを選ぶことができること、③先

生方が生徒一人ひとりの受験に合った対策をしてくれることです。 

３年間ソフトテニス部に所属しました。短い時間で質のある練習をすることを心がけていたので、勉

強との両立がしやすく、継続しやすかったです。コロナ禍でしたが最後まで仲間とやり切ることができ

ました。 

茨高を選んで良かったと思うところは、勉強をする環境がしっかりと整っていたところです。自習室

が多いことから勉強をする場所に困ることはなく、赤本も多く備えてあったので自分に合った勉強をす

ることができました。 

将来、私は公務員になりたいので、そのために必要な基礎的な法律の知識と一般的な教養を大学で学

びたいと思っています。 

 


